Bundesarbeitsgemeinschaft















14.03.2022

Stellungnahme der BAGFW zur Formulierungshilfe für den Entwurf eines Gesetzes zur Verlängerung des Sozialdienstleistereinsatzg esetzes (SodEG)

Die BAGFW begrüßt diesen Entwurf ausdrücklich als das Ergebnis des vertrauensvollen Zusammenwirkens zwischen der Bundesregierung und der Freien Wohlfahrtspflege mit dem gemeinsamen Ziel einer angemessenen Sicherung der sozialen Infrastruktur, aber auch von Einzelpersonen. Insofern reagiert die Formulierungshilfe mit begrüßenswerter Klarheit auf die vom BMAS im Februar erbetene Einschätzung der BAGFW, dass eine Verlängerung der Corona-Schutzschirme für die sozialen Dienstleister akut erforderlich ist.

Dateien

Stellungnahme zur Formulierungshilfe für die Verlängerung des SodEG 196 KB

Zum Seitenanfang